

Letztes Capitel.

ie drei Monate auf dem Lande waren den Kindern auf die angenehmste Weise hingegangen; in der nächsten Woche sahen sie nun schon der Rückkehr der Großeltern entgegen. In seinem letzten Briefe hatte der Großpapa geschrieben:

Wenn Ihr nichts weiter von uns hört, so kommen wir will's Gott am nächsten Dienstag, also am 30. August, um vier Uhr mit dem Bahnzuge von Berlin an; wir möchten aber gern, daß Ihr dann wenigstens noch einige Tage draußē bliebet, damit wir gegenseitig einigermaßen für die lange Trennung entschädigt werden.